

## 「警察署別拡大広聴会（滑川）」開催結果

### 1 開催日時・場所

令和6年9月19日（木）午後6時30分から午後7時30分までの間  
滑川警察署講堂

### 2 参加者

19名

### 3 議題等

警察から「警察署再編の経緯」、「県西部再編の進捗状況」、「県東部再編の進め方」、「新警察署及び分庁舎の基本的機能」、「再編を見据えた取組」等について説明

### 4 参加者からの主な意見

#### (1) 建設適地について

- ・ 犯罪や事故の発生が多い滑川市に警察署を建設する方がバランスが良い。
- ・ 警察署があることで犯罪抑止力となり、地域の防犯力が高まる。
- ・ 建設適地を選定するにあたり、国道8号沿いは外せないのではないか。
- ・ 高速道路による移動は、乗り降りできる場所が限られており機能的ではないため、国道8号の動線を生かす形で建設適地を検討してほしい。
- ・ 滑川市の候補地では、有金は高架でわかりにくいため上島神社周辺が望ましい。

#### (2) 分庁舎の機能について

- ・ 初動対応は現状のまま維持してほしい。
- ・ 分庁舎や交番から警察署の専務員のオンラインで相談できる設備があれば、警察署との距離感は感じにくくなるのではないか。
- ・ いずれは分庁舎でも免許証更新の即日交付をしてほしい。

#### (3) その他

- ・ 滑川市に警察署が建った場合、立山町交番を強化すべき。
- ・ 警察署が建つ地域の現警察署も分庁舎になると誤解している人が多い。